

# Adventszauber vor dem Backhaus

## Verein feiert mit Weihnachtsmann

**Jestädt** – Ein weihnachtlich geschmückter Vorplatz des Dorfgemeinschaftshauses, ein fertig beheiztes Backhaus

und der einladende Geruch von Waffeln, Kaffee und Glühwein lockten zahlreiche Besucher aus Jestädt und Umgebung im Dezember zum Jestädter Adventszauber.

Die gemeinsame Veranstaltung aller Jestädter Vereine wurde wieder ein voller Erfolg. Die Einstimmung auf die Adventszeit begann mit einer Andacht, umrahmt vom Jestädter Gesangverein. Ideenreiche Weihnachtspräsente, eine vielseitige Bastelcke für Kinder und der mit Spannung erwartete Besuch des Weihnachtsmannes per Kutsche stimmten auf die Weihnachtszeit ein.

Neben verschiedenen Getränken für Groß und Klein gab es frische Waffeln, frittierte Kartoffelchips mit Dip, und als besonderer Höhepunkt überzeugte das holzbeheizte Backhaus mit offenfrischen hessischen Pizzen.



**Adventszauber:** in Jestädt vor dem Backhaus.

FOTO: PRIVAT

red